
       

 

NOTA DEL SINDACO 

IN RISPOSTA AL DIRETTORE GENERALE DELL'ULSS 10 

Comunicato del 10 luglio 2013 
 
“Se c’è una cosa su cui sono d’accordo con il Direttore Generale dell’ULSS 10 è 
proprio l’intenzione di lavorare insieme per migliorare i servizi socio sanitari di Portogruaro; 
da subito però, non rinviando la qualità dei servizi ad un ipotetico futuro ospedale unico! 
 
Su alcune questioni sollevate dal Direttore è doveroso però fare chiarezza per una 
corretta informazione e per rassicurare i cittadini. Gli immobili di alcuni servizi             
(Consultorio familiare, Sert, neuropsichiatria) sono di proprietà dell’ULSS 10 e quindi  
non capisco cosa impedisce all’ULSS 10 di ristrutturarli. Non è solo opportuno ma 
doveroso che la ULSS 10 provveda alla loro sistemazione, il Comune da parte sua                
ha dato il pieno assenso a qualsiasi intervento a riguardo. 
 
Sulla RSA poi è davvero paradossale che dopo dieci anni di promesse disattese, sia nei 
confronti di Portogruaro che di San Donà di Piave, di proposte di progetti fatti dall’ULLS 10 
per la realizzazione della RSA nell’ospedale vecchio, dopo gli incontri fatti anche con i 
tecnici al riguardo ci si dimentichi che solo a seguito dell’ultimo incontro avuto con 
l’Assessore Regionale ai Servizi Sociali Sernagiotto il 22 ottobre scorso, sia emerso il 
disimpegno regionale sulla RSA dovuto ad una mancanza di risorse, trasferendo così la 
competenza ai Comuni. Da allora si è cercata ed individuata la disponibilità di un’area e di 
privati per la realizzazione della RSA.  
 

Certamente quello che l’ULSS 10 non ha realizzato in dieci anni 
non è possibile che lo concretizzi il Comune in dieci mesi. 

 
Ora da un articolo sulla stampa sento che l’ULSS 10 ritorna a pensare all’ospedale 
vecchio. A che gioco stiamo giocando?  
 
Vogliamo evitare di cambiare idea continuamente e vogliamo decidere definitivamente? 
 
Stupito delle dichiarazioni del Direttore Generale l’ho subito contattato direttamente                
per chiedergli un incontro da tenersi all’inizio della prossima settimana”. 
 

 


